

Hallaron gas en pozo de Córdoba

04 de Abril de 2019, 06:57 AM



Ecopetrol, la compañía más grande del país, de la que son dueños los colombianos, algunos de forma directa a través de las acciones que compraron y otros de manera indirecta al ser una empresa mayoritariamente del Estado, reportó un nuevo hallazgo de gas en el Departamento de Córdoba, en un pozo que según pruebas iniciales, alcanzó una producción de hasta 10 millones de pies cúbicos por día.

Este descubrimiento es relativamente pequeño frente a los 1000 millones de pies cúbicos de gas que diariamente produce Colombia, aunque no importa, porque todo esto va sumando para garantizar la estabilidad energética del país y para que el gas siga estando en los hogares al momento de prender la estufa.

De otro lado Ecopetrol anunció que sigue apostándole a la exploración y producción de gas en aguas del Caribe colombiano, y

por eso, firmó un contrato con el gobierno para explorar en una nueva zona.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Categorías

- > Principales
- > Ibagué
- > Tolima
- > Nacionales
- > Judiciales
- > Política
- > Económicas
- > Así lo dijeron
- > Tendencias

Las más vistas

- > Otra persona se intentó lanzar al vacío desde el puente de la Variante en Ibagué
- > "Borrón y cuenta nueva" en Datacrédito
- > Funcionario de Medicina Legal falleció cuando se alistaba para celebrar su cumpleaños
- > Asaltantes de GanaGana en el barrio Jardín quedaron grabados en una cámara de seguridad
- > Familias en riesgo por desbordamiento del río Anaime en Cajamarca a la espera de reubicación